

Brésil: Arthur Lira tance

*Bolsonaro pour ses attaques au
système électoral*

Image not found or type unknown

La Havane, 19 août, (RHC)- Le président de la Chambre des députés du Brésil, Arthur Lira, a qualifié d'erreur les attaques perpétrées par le président Jair Bolsonaro contre les urnes électroniques et le système électoral.

La remise en cause du processus électoral "ne fait pas du bien" au pays, ni au président de la République lui-même, ni à la Justice électorale, a déclaré Arthur Lira lors d'un événement à Sao Paulo, promu par la banque BTG Pactual et cité par CNN Brésil.

Le président de la Chambre des Députés du Brésil a souligné à cette occasion qu'il l'avait personnellement communiqué à l'ex-militaire. "Je lui ai déjà dit, j'ai déjà demandé, j'ai déjà dit, nous avons

déjà voté au Congrès sur cette question. Il y a donc une différence entre vouloir la transparence et vouloir une réponse", a-t-il déclaré.

Le parlementaire a fait allusion à la cérémonie de prestation de serment du ministre Alexandre de Moraes en tant que président du Tribunal supérieur électoral, à laquelle ont assisté un grand nombre d'autorités, lorsqu'il a été interrogé sur la position de Bolsonaro concernant les urnes.

Étaient également présents à cette formalité les anciens présidents Luiz Inácio Lula da Silva, principal adversaire du leader d'extrême droite aux prochaines élections, Dilma Rousseff, Michel Temer et José Sarney.

Étaient également présents Rodrigo Pacheco, chef du Sénat, ainsi que des membres de la Cour suprême fédérale, des gouverneurs et des ambassadeurs.

Pour Arthur Lira, la présence de politiciens de différents partis politiques et d'autorités de différentes institutions a été "une démonstration par l'ensemble de la classe politique qu'il s'agissait d'un acte de fraternisation quasi institutionnelle de toutes les tendances".

Le législateur a également souligné la nécessité de respecter les résultats des urnes.

"Nous avons besoin d'élections transparentes, oui, sans aucun doute, mais le résultat des urnes électroniques est reconnu. J'ai déjà participé à huit élections, dont six dans des urnes électroniques. Je n'aurais aucune condition pour dire du mal du système", a-t-il déclaré.

Il a insisté sur le fait que les Brésiliens participeront à un référendum et "nous devons respecter le résultat de manière démocratique". Celui qui gagne prendra ses fonctions. Celui qui perdra sera résigné à rester dans l'opposition", a-t-il fait remarquer.

Le premier tour de scrutin aura lieu le 2 octobre.

156 millions de Brésiliens sont appelés aux urnes pour élire le président de la République, les gouverneurs, les sénateurs, les députés fédéraux, des états et des districts.

Un éventuel second tour pour la présidence et les administrations d'État aura lieu le 30 octobre.

À ce jour, Lula, le candidat présidentiel du Parti des travailleurs, est en tête de tous les sondages d'opinion pour le scrutin, dans lequel Bolsonaro cherchera à se faire réélire.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297083-bresil-arthur-lira-tance-bolsonaro-pour-ses-attaques-au-systeme-electoral>



Radio Habana Cuba